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Kurztitel  
 
Zufahrt von den Salbker Seen zum Elberadweg 

 

 
Auf dem Elbweg zwischen beiden Salbker Seen sieht man häufig Radfahrer*innen, die die 
Zufahrt zum Elberadweg suchen. Die zwei Schilder mit der Wegweisung sind völlig 
verblichen (A auf der Abbildung Geländeplan und Abbildung 2 und 3). Mögliche Zufahrten 
sind als Privatgelände gekennzeichnet und abgesperrt. Einzig zwei holprige Wege entlang 
des Salbker Sees I und einer Elbwiese sind verblieben, um zum Radweg zu gelangen. Eine 
Ausschilderung sucht man da allerdings vergeblich. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 

 Über welche der im Anhang dargestellten Wege (Abbildung 1, Nummerierung 1 bis 3) 
ist eine Zufahrt zum Elberadweg gestattet? Gibt es hierfür ein Wegerecht bzw. 
Gewohnheitsrecht, das zum Tragen kommt? 

 Wie kann künftig eine Ausschilderung des Elberadweges vom Elbweg her erfolgen? 

 Welche Möglichkeiten gibt es, um die Zuwegung zum Elberadweg zu verbessern? In 
welchen Zeitraum wäre dies umsetzbar und mit welchen Kosten wäre dies 
verbunden? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche u8nd ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat 
 
 
 
Anlage: Abbildungen 
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